

Haz un uso moderado del aire acondicionado



¿Por qué es importante?

Establecer pautas para el ‘confort térmico’ proporciona un entorno laboral saludable.

El uso moderado del aire acondicionado reduce los resfriados, catarros y faringitis, así como las molestias rinofaríngeas.

Evitar la instalación de chorros de aire directamente sobre los puestos de trabajo reduce el riesgo de contracturas musculares.

FINANCIADO POR:



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE TRABAJO, MIGRACIONES
Y SEGURIDAD SOCIAL



FUNDACIÓN
ESTATAL PARA
LA PREVENCIÓN
DE RIESGOS
LABORALES, F.S.P.

confemetal